

SUMMARY

HUBUNGAN PENANGANAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KECELAKAAN KERJA DENGAN EFISIENSI KERJA DI PABRIKASI BESI PT. TOTALINDO EKA PERSADA ST. REGIS JAKARTA PACKAGE 5 PROJECT TAHUN 2014

Created by MUHAMMAD AFIFURRACHMAN

Subject : HUBUNGAN PENANGANAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KECELAKAAN
KERJA DENGAN EFISIENSI KERJA DI PABRIKASI BESI PT. TOTALINDO EKA
PERSADA ST. REGIS JAKARTA PACKAGE 5 PROJECT
TAHUN 2014

Subject Alt : HUBUNGAN PENANGANAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KECELAKAAN
KERJA DENGAN EFISIENSI KERJA DI PABRIKASI BESI PT. TOTALINDO EKA
PERSADA ST. REGIS JAKARTA PACKAGE 5 PROJECT
TAHUN 2014

Keyword : Penanganan Pertolongan Pertama, Efisiensi Kerja

Description :

Latar Belakang: Perusahaan yang bergerak di bidang jasa konstruksi banyak memiliki faktor bahaya sehingga faktor bahaya itu dapat memperlambat pekerjaan. Hal seperti ini bisa di temui dilapangan seperti adanya kecelakaan kerja yang menimpa tenaga kerja. Kecelakaan kerja disebabkan oleh faktor kelalaian dalam menyelesaikan pekerjaan, kecelakaan kerja dapat berdampak pada tenaga kerja yang tidak dapat bekerja dengan efisien sehingga pekerjaan tidak dapat diselesaikan dengan baik

Tujuan Penelitian: Mengetahui secara umum penanganan pertolongan pertama pada kecelakaan kerja dengan efisiensi kerja

Metode Penelitian: Penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan pendekatan cross sectional.

Populasi dan sampel pada penelitian ini adalah Pekerja di area pabrikan besi dengan responden sebanyak 55 pekerja. Uji statistik menggunakan Pearson Product Moment Correlation.

Hasil: skor umur ≥ 32 tahun 55% (36 orang), masa kerja > 1.5 tahun sebanyak 44 pekerja (80%), jenis pekerjaan pembesian sebanyak 43 pekerja (78.2%), rata-rata skor penanganan pertolongan pertama sebesar (28.56 ± 2.10) dan rata-rata skor efisiensi kerja sebesar (176.73 ± 10.36) . Uji korelasi menunjukkan ada hubungan penanganan pertolongan pertama pada kecelakaan kerja dengan efisiensi kerja pada area pabrikan besi PT. Totalindo Eka Persada ($r = 0,880$; $p < 0,05$).

Kesimpulan: PT. Totalindo Eka Persada perlu melakukan pengawasan (controlling) mengenai program yang ditetapkan telah diterapkan di lapangan secara benar.

Kata Kunci: Penanganan Pertolongan Pertama, Efisiensi Kerja

Daftar Bacaan: 65 (2002 – 2013)

Date Create : 06/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2012-31-199
Collection : undergraduate_2012-31-199
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor